

Communiqué de presse du 25 mai 2021

T.T. St Quentin und Sarah De Nutte schließen auf Platz 4 ab

Unsere Nationalspieler im Ausland

Am vergangenen Wochenende bestritt Sarah De Nutte mit ihrem französischen Verein T.T. St Quentin ihr zweites Spiel um Platz 3 in der französischen Meisterschaft. Nachdem St Quentin bereits im Hinspiel sehr knapp mit 2-3 unterlegen war, mussten sich die Damen um Polina Mikhailova, Sarah De Nutte und Aurore Le Mansec (die in der Regel aufgebote Andrea Dragoman wurde nicht eingesetzt) auch in der zweiten Partie knapp mit 2-3 geschlagen geben und schließen die Meisterschaft auf Platz 4 ab.

Dabei begann die Begegnung sehr vielversprechend, gelang doch der Russin Mikhailova gleich ein 3-0-Auftaktsieg gegen Stéphanie Loeuillette. Sarah De Nutte tat es ihrer Mannschaftskollegin gleich und konnte anschliessend mit einem ebenso deutlichen 3-0 über Lucie Gauthier die Führung ihrer Mannschaft auf 2-0 ausbauen.

Laura Gasnier verkürzte mit einem knappen 3-2 über die auf 3 aufgebote Aurore Le Mansec, ehe Lucie Gauthier (FFTT 44) mit einem deutlichen 3-0-Erfolg über Mikhailova (FFTT 2) wie bereits im Hinspiel erneut für die Überraschung des Tages sorgte und zum 2-2 ausgleichen konnte.

Im fünften Einzel des Tages und Entscheidungsspiel setzte sich dann aber die Spielerin von St Pierraise, Stéphanie Loeuillette (FFTT 26) gegen Sarah De Nutte (FFTT 26) in einem hartem Kampf mit 3-1 (4,-4, 10, 10) durch und konnte somit den Mannschaftserfolg vom Hinspiel bestätigen.

Frankreich, PRO Dames, Rückspiel um den 3. Platz Samstag, 22.05.2021

T.T ST Quentin	- Entente ST Pierraise	2 – 3	
De Nutte Sarah (LUX, FFTT 26)	- Gauthier Lucie (FRA, FFTT 44)	3 – 0	7, 7, 10
	- Loeuillette Stéphanie (FRA, FFTT 26)	1 – 3	-4, 4, -10, -10

